

IMPULS

Fachmesse der Holzindustrie

Die Impuls gibt Einblick in die Holzbranche

Vom 22. bis zum 25. August 2023 veranstaltet Kuratle & Jaecker mit der Impuls die wichtigste Messe der Holzbranche 2023 in der Umwelt Arena Spreitenbach. Und das erwartet dich bei uns: Produzenten aus der Schweiz und aus Europa präsentieren neue Produkte für den Einsatz im modernen Holzbau.

Damit hast du während vier Tagen die Möglichkeit, mit Fachvertretern aus Holzbau, Innenausbau und Architektur ins Gespräch zu kommen. Unsere Plattform ist gefragt, viele Branchenprofis werden da sein: Besuche die Impuls, um dein Netzwerk in der Holzbranche aufzubauen. Lerne attraktive Berufsbilder in einer zukunftsorientierten Branche kennen.



«Mach was mit Holz»

Die Holzbranche ist auf dem Weg in die Zukunft – der Holzbau boomt. Über diese spannenden Entwicklungen werden dir die Fachreferate an der Impuls mehr verraten, in denen es um die neuen Möglichkeiten im Holzbau geht. Die Vorträge vermitteln dir praxisnahe Kenntnisse und verleihen dir einen Wissensvorsprung beim Start in dein Berufsleben.

Holz: Eine nachwachsende Ressource

An den Messeständen und in den Gesprächen wird das Thema Nachhaltigkeit in den Fokus rücken. Holz ist eine nachwachsende Ressource. In Holzbau, Innenausbau und Architektur setzt sich der Werkstoff als effizienter CO₂-Speicher durch. So lässt sich Kohlenstoff auf Jahre hinaus speichern. Heimisches Holz aus Schweizer Wäldern verkürzt die Lieferwege – auch sehr nachhaltig. Mehr zum Thema entdeckst du an der Impuls 2023.



Die Impuls richtet sich an:

- Holzbauer:innen
- Schreiner:innen
- Bodenleger:innen
- Zimmermänner/Zimmerfrauen
- Architekten/Architektinnen

und ist ein wichtiger Treffpunkt der Holzbranche. Besuche die Impuls in Spreitenbach und mach dir ein Bild von einem Beruf mit Zukunft. Wir freuen uns auf dich!

Weitere Informationen zur Entwicklung der Holzbranche findest du an der Impuls 2023.



Alle Infos zur Impuls 2023 unter:
[impuls-messe.ch](https://www.impuls-messe.ch)

